

5 de Junio de 1938 CORREO AEREO

Mi muy querida Florite:

Si vieras con que gusto veo que ya se avance la época de tu regreso y cuanto los días que faltan para el 20 de Julio época en que ya te tendremos entre nosotros.

Por cartas de Daniellito desde París veo que se ha visto bastante con ustedes, que han salido juntos, no te imaginas cuanto lo hemos celebrado, ya con Pepe nos sentíamos un poco consuegros..... que bueno que este niño que está tan solo haya sentido junto a ustedes la impresión de estar en familia.

Este mes de Mayo ha sido para mí el mes de las grandes emociones, comienza con la muerte de un sobrino que yo quería con predilección, Guillermo Risopatrón, era un chiquillo noble, sencillo, un alma de elección y empeñaba a vistilimpiar todas las ilusiones que hacen de la vida una gloria, después vino el nombramiento de Danilo para este puesto tan brillante en Alemania, se chocaban en mis emociones tan diversas por un lado la satisfacción de ver a un hijo en un camino de éxito y por otro la pena de no verlo hasta dentro de dos años más, y por ultimo le dijeron de la gran sorpresa de pecarme abuela, y como se habrá demorado dos años esperando nos tiene la noticia a todos encantados, como irá a estar le diré cuando lo sepa, y le diré si lo comunico.

Aquí la gran preocupación es la política. Ross llega por fin el Miércoles, todos los esperan con ansiedad amigos y enemigos; nuncas les tiendas políticas estuvieron mas despiadas.

se juega le gran cause o derechas o izquierdas, ya no hay más
diseñadas. Hemos tenido estos días políticos muy interesantes,
en el diario, todo esto es muy interesante por nuestro lado hay tan-
tante optimismo y creemos firmemente en el triunfo.

Me dice también Damilito que tu me haces el favor de traerme
mi aliado de pie que me compró la tetera, como él no se paga
hasta el verano perdida de honor pero este invierno, como te lo
agradeces; yo también por ti habría hecho otro tanto, y ya me
puedes aprovechar cuando vaya a Europa este año, seguramente
me ha prometido Daniel, a ver a Damito, ojala te vieras con Cere
tu que conoces País y que eres como yo una enamorada de su
encanto, podras mostrarte cosas interesantes.

Muñoz Alvarito Valdes y marido de Pepita Gafle, fijate que
el se casaba con Rosita del Rio la viuda de Gonzalo Flores y
Rebeca con Edgardo Seetle; supongo que elle mejor que nunca podria
realizar ahora este proyecto, hoy salio concertado en el diario el
matrimonio de la duz Rocío Ross con el doctor Romero Cordero, este
matrimonio debe ser el fruto de las nuevas ideas socialistas de la familia.

Este año hemos tenido aquí películas maravillosas, Noches Blancas
de San Petersburgo de la Novela de Tolstoi "La Sonata de Kreutzer" Marie
Walewska para la Greta Garbo y "Ángel" de Marlene Dietrich que enciende
para mi todo el complejo psicológico y sexual de la mujer moderna.

A Pepe lo vemos con frecuencia, este lunes nos faltó a comer
pues tenía otro compromiso, si vieras como lo extrañamos cuando no
vive, es un comensal encantador, este frenético de deseos que ustedes
llegan luego y de estar al lado de su mujer y sus hijos, y despues tu
te quemas, cuando tienes en tu mano la única verdadera felicidad: el hogar
el marido y los hijos.

Esperando que hasta el final el viaje te resulte muy
agradable te abraza con todo el alma tu amiga

Pepa